



Communiqué de presse

Tempête Alex

Notre pays vient d'être traversé par la tempête Alex. Notre département est fortement impacté par les dégâts causés par ce phénomène climatique.

Dégâts matériels, personnes disparues...

Nous ne pouvons encore évaluer les conséquences et répercussions humaines et matérielles subies par les citoyennes et citoyens.

Des salarié-es du département se sont trouvé-es bloqué-es pour rentrer chez eux et parfois en danger.

Cependant, en ces instants de pluies diluviennes, accompagnées d'un vent tempétueux, qui nous ont placés en alerte rouge, notre organisation syndicale, la CGT, ne peut que souligner, le travail de celles et ceux qui agissent au quotidien et qui ont contribué à surmonter cette crise : les pompiers, les forces de l'ordre, les personnels de santé, les personnels ayant en charge de la surveillance des cours d'eau, des réseaux d'eaux pluviales et d'assainissement, des routes, des réseaux électriques et des télécoms ainsi que l'ensemble des autres agents et salarié-es assurant les missions de service public.

Ces derniers sont d'ailleurs encore déployé-es sur le terrain pour prendre en charge les victimes et pour permettre le rétablissement rapide des lignes électriques, des réseaux d'eaux et des routes.

Cet épisode renforce encore une fois la nécessité de donner des moyens à nos services publics pour que les missions continuent à être assurées dans de bonnes conditions.

Cet événement climatique naturel, mais amplifié par une urbanisation non maîtrisée, nous renforce dans l'idée qu'un autre développement économique respectueux de la planète doit voir le jour.

L'Union Départementale CGT des Alpes-Maritimes mettra tout en œuvre pour venir en aide à la population, notamment les salarié-es.

Elle exprime toute sa solidarité à celles et ceux qui ont été touché-es.

Nice, le 3 octobre 2020

Pour l'Union Départementale CGT 06